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Aos vinte e dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às 9h00, através 
da plataforma de videoconferência Microsoft Teams, compareceram os membros do Comitê 
da Bacia Hidrográfica do Tietê Batalha para a realização da 1ª Reunião da Câmara Técnica 
de Planejamento do CBH/TB em 2024. Estiveram presentes cinco membros, à saber: Antonio 
Carlos Vieira (DAEE), Mariela Chaves de Cerqueira Julião (Coordenadoria de Fiscalização e 
Biodiversidade – CFB), Pedro Cassioi Sartori (PM de Elisiário), Jânio Bannwart (PM Lins) e 
Lauriston Isique (PM de Urupês). Dos membros convocados para esta Reunião, três tiveram  
justificada a falta: Flávia Vasconcellos Figueiredo (CETESB), Márcia Cristina Cury Bassoto 
(Secretaria Estadual de Sáude) e Ana Maria Taddei Cardoso de Barros (Fundação Paulista 
de Tecnologia e Educação de Lins). A abertura da Reunião deu-se pelo representante do 
DAEE e da Secretaria Executiva do Comitê, Antonio Carlos Vieira, também coordenador da 
CT/PA, iniciou a reunião desejando boas-vindas aos membros. Anteriormente às atividades 
envolvendo o principal item da pauta, que trata da análise e pré-qualificação das solicitações 
de recursos do FEHIDRO no ano de 2024, conforme determina a Deliberação CBH/TB nº 
006/2023. Antonio Carlos Vieira relata aos presentes a grande perca que o Comitê teve com 
o falecimento do membro Claúdio Bedran do Instituto Planeta Verde que ocupava a Vice 
Presidente do CBH/TB e também membro desta Câmara Técnica. Na sequência colocou em 
discussão a Ata da 3ª Reunião das Câmaras Técnicas de 2023, ocorrida em 07 de novembro 
de 2023, documento este que todos os membros receberam juntamente com a convocação 
para esta reunião. Aberta a palavra aos membros, e não havendo manifestação, a Ata da 3ª 
Reunião das Câmaras Técnicas no ano de 2023 é aprovada por unanimidade. Continuando, 
o representante da Secretaria Executiva fez relato das informações da Secretaria Executiva, 
com ênfase nas ocorrências do 1º protocolo das solicitações de recursos do FEHIDRO 
exercício 2024; oportunidade em que a Secretaria Executiva do Comitê registrou no período 
de 19 a 23 de fevereiro de 2024 a entrega dos documentos relativos à 21 propostas de 
empreendimentos, sendo 6 dessas solicitações de projetos que competem à análise pela CT-
PA. Concluindo os informes, Antonio Carlos Vieira anuncia que irá proceder com a análise de 
6 projetos apresentados por proponentes tomadores, para utilização dos recursos no ano de 
2024. Findada as discussões e análise dos projetos, as 6 solicitações foram consideradas 
“pré-qualificadas”, a saber: 1) Prefeitura Municipal de Ibirá (Projeto Executivo da Micro_Bacia-
24 da atualização do Plano de Macrodrenagem do Município de Ibirá – SP); 2) Prefeitura 
Municipal de Avaí (Adequação do Sistema de Drenagem do Município de Avaí - Fase 1); 3) 
Prefeitura Municipal de Bady Bassitt (Ações estruturais para substituição de Galerias de Águas 
Pluviais e  Implantação de Bocas de Lobo); 4) Prefeitura Municipal de Lins (Sistema de 
Drenagem de Águas Pluviais no Setor 4, Rua José Bonifácio, Rua Pirajuí, Rua Almirante 
Barroso e Adjacências); 5) Prefeitura Municipal de Novo Horizonte (Galeria de Águas Pluviais 
na Avenida Avenida Jornalista Paulo Falzetta, Avenida Luiz Baraldo e Rua Luciano Lopes da 
Silva); e 6) Prefeitura Municipal de Urupês (Canalização do trecho do Córrego Santa Rosa 
entre as Ruas Rui Barbosa e Joaquim Nabuco - Etapa 4). Antonio Carlos Vieira salientou ainda 
que as correções/adequações solicitadas aos pleitos pré-qualificados, devem ser efetuadas 
diretamente no SIGAM – SINFEHIDRO, conforme estabelecido no Artigo 3º (inciso IV) da 
Deliberação CBH/TB nº 006/2023, no período de 08 a 12 de abril de 2024. O resultado dos 
projetos hierarquizados e desclassificados incidirá no dia 03 de maio, após reuniões das CTs 
nos dias 22, 24 e 26 de abril de 2024. Cumprida a pauta e não havendo mais nada a ser 
tratado, o coordenador da CT-PA dá por encerrada a 1ª Reunião da CT-PA do CBH/TB no 
ano de 2024, sendo em seguida lavrada e encaminhado o resumo desta Ata para publicação 
no Diário Oficial do Estado. Do documento publicado, será enviada cópia aos membros da 
Câmara Técnica de Planejamento para aprovação na próxima reunião.  

 


